

SAINT-CYR

Semaine de la transmission agricole : des étudiants en visite à ferme de la Rabière

La ferme de la Rabière a accueilli une vingtaine d'étudiants en responsable d'exploitation agricole lors de la semaine de l'installation-transmission paysanne.

Dans le cadre de la semaine de l'installation-transmission paysanne en Ardèche, une journée consacrée à la transmission du foncier agricole était organisée à la ferme de la Rabière à Saint-Cyr.

Destinée à une vingtaine d'étudiants en BP REA (responsable d'exploitation agricole), qui préparent leur diplôme auprès de Vivarais Formation et qui sont donc potentiellement de futurs paysans. Cette rencontre proposait une visite de la ferme de Damien Meyrand. Le jeu-



Damien Meyrand a repris les terres de son grand-père pour devenir paysan-boulanger.

ne homme s'est installé depuis un an sur l'ancienne exploitation de son grand-père pour devenir

paysan-boulanger. Il a expliqué son parcours et les difficultés qu'il a rencontrées pour réutiliser les

terres familiales. S'installer, reprendre des terres et y changer d'activité agricole, la transmission est semée d'embûches, qu'elle soit dans un cadre familial ou pas. Et pourtant, le renouvellement des générations en agriculture est un enjeu prioritaire pour le département de l'Ardèche où 30 % des exploitations seront transmissibles dans les années à venir, avec le départ en retraite de bon nombre d'exploitants.

La visite a été poursuivie par des temps d'échanges avec le représentant de la chambre d'agriculture, ainsi que des élus de l'agglomération qui ont expliqué les actions menées sur le foncier agricole.